



Nuestro archivo

30 años | 28 de enero de 1994

La comunidad indígena Manquel recuperará sus tierras en La Cumbre

La comunidad huilliche Manquel del sector de La Cumbre recuperará sus tierras que se encuentran en litigio desde 1990, una vez que el Estado compre a través de la Conadi el fundo “Quebrada del Diablo”, del empresario de Temuco, Alejandro Becker. El terreno fue rematado por el Banco Español, aunque la comunidad indígena tenía dominio sobre estas tierras desde el año 1832.

20 años | 28 de enero de 2004

Flamante inauguración de Semanas Musicales en el Teatro del Lago de Frutillar

Con todas las entradas vendidas, más de mil personas en la sala de sesiones del llamado “Gigante del lago” se inauguró ayer la 36ª versión de las Semanas Musicales de Frutillar. La Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile estuvo a cargo de dar el vamos a este evento musical más importante del sur de Chile. La inauguración se inició con las palabras de Flora Inostroza.

10 años | 28 de enero de 2014

La Fiscalía cita a declarar a ex gerente de Manuka por caso de maltrato animal

En una nueva diligencia se encuentra la Fiscalía de Río Negro, tras la polémica por la investigación de un posible caso de maltrato animal en terneros machos que eran sacrificados en los predios lecheros de la Hacienda Coihueco. A raíz de ello la fiscal citó a declarar al ahora ex gerente de Producción de Manuka S.A, Zach Ward por su presunta participación en los hechos de maltrato animal.